

PPK Ampek Angkek Sukses Adakan Jalan Sehat Menuju Partisipasi Pilkada 2024

Fernando Yudistira - RIAU.PUBLIKMERDEKA.COM

Sep 29, 2024 - 17:50



AGAM – Dalam rangka menyongsong Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Kecamatan Ampek Angkek gelar jalan sehat di Kecamatan Angkek, Kabupaten Agam, Minggu 29 September 2024. Antusias peserta yang dihadiri ratusan dari berbagai kalangan. Mulai dari pelajar, komunitas olahraga, hingga masyarakat umum. Kegiatan bertujuan untuk meningkatkan partisipasi pemilih pada tanggal 27 November 2024 nanti dan mendorong pelaksanaan Pilkada damai. Acara diharapkan dapat memberikan

dampak positif terhadap pelaksanaan Pilkada yang sebentar lagi akan berlangsung. Dengan tingginya partisipasi dan semangat warga, Pilkada 2024 di Kecamatan Ampek Angkek diharapkan dapat berjalan dengan sukses, demokratis, dan menghasilkan pemimpin yang mampu membawa perubahan positif bagi daerah.

Acara dibuka secara resmi oleh Ketua Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Angkek yang didampingi oleh sejumlah pejabat penting, di antaranya Camat Ampek Angkek, Kapolsek Ampek Angkek, dan Ketua Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) Ampek Angkek, Wali Nagari se-Kecamatan Ampek Angkek, dan Pimpinan OPD yang berada di Kecamatan. Kehadiran para tokoh ini memperlihatkan komitmen pemerintah setempat untuk mendukung suksesnya pelaksanaan Pilkada 2024 yang bersih, aman, dan damai.

Dalam sambutannya, Dafri Maizir Ketua PPK Kecamatan Angkek menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam memilih Bupati dan Wakil Bupati serta Gubernur dan Wakil Gubernur untuk menentukan masa depan daerah. "Jalan sehat ini adalah menyimbolkan pilkada yang sehat, yang juga menjadi simbol harapan agar Pilkada mendatang dapat berjalan dengan lancar dan tanpa konflik. Kami berharap semua peserta yang hadir dapat menjadi duta-duta demokrasi yang menyebarkan semangat partisipasi kepada lingkungan masing-masing," katanya.

Sementara itu, Rahmat Fajri, S.Sos, Camat Ampek Angkek juga memberikan apresiasi atas tingginya antusiasme masyarakat dalam mengikuti kegiatan. Ia menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini bukan hanya bertujuan untuk menjaga kesehatan, tetapi juga sebagai momen strategis untuk menyosialisasikan pentingnya menjaga perdamaian selama tahapan Pilkada. "Kita perlu menjaga suasana kondusif agar Pilkada bisa berlangsung dengan damai, aman, dan menghasilkan pemimpin yang berkualitas," ujarnya dalam sambutannya.

Kapolsek Ampek Angkek Canduang turut menambahkan bahwa pihak keamanan siap untuk mendukung segala kegiatan yang terkait dengan Pilkada, termasuk menjaga ketertiban selama acara berlangsung. "Kami dari kepolisian siap mendukung kelancaran seluruh tahapan Pilkada, termasuk memastikan keamanan acara seperti ini. Kami berharap masyarakat tetap menjunjung tinggi kedamaian dan menghindari segala bentuk provokasi yang bisa merusak proses demokrasi," ungkapnya.

Acara jalan sehat ini dimulai pukul 07.00 WIB, dengan rute yang membentang sepanjang 5 KM, mengelilingi beberapa kawasan strategis di Kecamatan Angkek. Rute yang dilalui para peserta meliputi jalan-jalan utama yang menghubungkan Nagari-Nagari di sekitar kecamatan. Selama perjalanan, para peserta disuguhkan dengan pemandangan alam yang indah serta udara pagi yang segar, menambah semangat mereka untuk menyelesaikan rute yang sudah ditetapkan oleh panitia.

Antusiasme peserta begitu tinggi. Tak hanya warga setempat, tetapi juga peserta dari luar daerah yang turut berpartisipasi, menjadikan acara ini sebagai momen berharga untuk bersosialisasi dan saling mempererat hubungan antarwarga. Panitia juga menyusun berbagai acara hiburan di akhir kegiatan, termasuk pembagian doorprize menarik yang semakin menambah semarak acara.

Menurut salah satu peserta, kegiatan sangat bermanfaat baik dari sisi kesehatan maupun sosial. "Ini adalah kesempatan bagus bagi kami untuk berkumpul bersama sambil berolahraga. Selain itu, kami juga semakin sadar bahwa Pilkada bukan hanya sekedar memilih, tapi juga menjaga kebersamaan dan saling menghormati perbedaan," ujar Wati, salah seorang peserta asal Nagari Lambah.

Kegiatan jalan sehat ini ditutup dengan seruan dari Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih, Parmas dan SDM PPK Ampek Angkek yang mengajak seluruh masyarakat untuk datang ke TPS pada hari pemilihan nanti. "Mari kita sukseskan Pilkada ini dengan partisipasi aktif. Datanglah ke TPS dan gunakan hak pilih Anda dengan bijak, karena masa depan daerah ini ada di tangan kita semua," tegasnya.

Disamping itu, KPU Kabupaten Agam telah menetapkan nomor urut calon Bupati Agam tanggal 23 September lalu. Yaitu nomor urut satu diterima oleh pasangan atas nama Guspari Gaus-Yogi Yolanda, Pasangan nomor urut dua atas nama Benni Warlis-Muhammad Iqbal. Sedangkan nomor urut tiga atas nama Andri Warman-Martias Wanto, dan Pasangan nomor urut empat atas nama Irwan Fikri-Asra Faber. (yy)